

La mirada de...



JORGE SALAME

Director ejecutivo  
GlobalFolio

**¿Cómo afecta a las bolsas el cierre parcial del gobierno de EEUU?**

La corrección en las bolsas internacionales ha sido muy leve (+/- 1%) desde el cierre parcial del gobierno, porque el mercado no cree que este impasse termine sin un acuerdo en el Congreso que permita restablecer la normalidad de los flujos. Si dicho acuerdo no llega, el mercado descontará una caída del PIB en el 4to trimestre.

**¿Y al mercado chileno lo podría afectar el cierre del gobierno en EEUU?**

El impacto del tema fiscal norteamericano sobre el mercado bursátil chileno es insignificante, sólo en caso de dilatarse la solución podría aumentar puntualmente la volatilidad debido al efecto contagio, pero todo esto debería ser de muy corto plazo. Esa es la visión que tenemos hoy.

**¿Qué tendencia podría marcar en la divisa norteamericana el cierre del gobierno?**

La prolongación del problema del cierre podría debilitar momentáneamente al dólar, sobre todo si en los próximos días se agudiza el debate en Washington sobre el aumento del techo de la deuda; sin embargo, una vez definido un acuerdo, sostenemos que el dólar se estabilizará. ●